

Am 28. September 2018 verstarb im Alter von 84 Jahren unser Pensionär

Ernst Völker

Nach der Fusion der Frankfurter Sparkasse von 1822 und der Stadtsparkasse Frankfurt 1989 leitete er bis zu seinem vorzeitigen Ruhestand 1992 das Ressort Kreditgeschäft 2.

In der langen Zeit der vertrauensvollen Zusammenarbeit hat der Verstorbene seine Sachkenntnisse und seine Erfahrung in den Dienst unseres Instituts gestellt und sich damit einer hohen Wertschätzung und Anerkennung erfreut.

Wir empfinden Mitgefühl mit seinen Angehörigen.

**Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der
Frankfurter Sparkasse**

Frankfurt am Main, den 5. Oktober 2018